

Ecole maternelle : des arbres coupés par sécurité

Pour des raisons de sécurité, et ce afin d'éviter des arcs électriques, Réseau de Transport d'Electricité (RTE) a fait procéder à l'abattage d'arbres situés sous la ligne haute tension sur le terrain de l'école maternelle Loridan. Trois ont été coupés le 22 mai par la société France Environnement : un saule pleureur, un érable et un noyer. Dans un second temps, au mois d'août, un nouvel abattage de 14 arbres aura lieu. Mais pas d'inquiétude ! En contrepartie, RTE fournira gracieusement 12 arbres en espaliers (pommiers et poiriers) pour créer un verger pédagogique dans l'enceinte de l'école et 30 arbustes pour reconstruire un ensemble végétal harmonieux. Les plantations seront réalisées à l'automne par le service environnement et cadre de vie de la mairie.

